

Antrag für die Sitzung des Bezirksausschusses am 18.06.2024:

## **Kontrastreiche Markierung der Straßenlaternen im Gehwegraum in der Pilgersheimer Straße**

**Die Stadt München wird gebeten, im Rahmen der Neugestaltung der Kreuzung Pilgersheimer Straße/Humboldtstraße, den Fuß der beiden Straßenlaternen vor der Pilgersheimer Straße 9-11 im Gehwegraum farblich kontrastreich oder reflektierend zu gestalten, so dass auf dem schmalen Gehweg das Gefährdungspotenzial ausgeräumt wird.**

### **Begründung:**

Leider befinden sich die Laternensäulen mitten im Gehweg und dieser ist zudem sehr schmal. Außerdem heben sie sich farblich kaum vom Hintergrund ab, da der Gehweg wie die Laterne silbrig grau sind und die Laterne somit leicht übersehen werden kann. Im Rahmen der Neugestaltung sollte unbedingt darauf geachtet werden, diese Barriere abzubauen. Insbesondere für Menschen mit gravierenden Seheinschränkungen wäre es sehr hilfreich, wenn durch helle Markierung die Aufmerksamkeit für die Gefährdung durch die Straßenlaternen verbessert werden könnte.

Initiative: Petra Jakobi